

Wir unterstützen Sie und Ihr Kind bei...

- Aussprachestörungen
- verzögertem Spracherwerb
- Grammatikstörungen
- Wortschatzdefiziten
- Sprachverständnisstörungen
- Autismusspektrumsstörungen
- Mutismus
- Hörstörungen
- Auffälligkeiten in der phonologischen Bewusstheit
- kindlichen Schluckstörungen
- Auffälligkeiten der Mundmotorik (Myofunktionelle Störungen)
- Atem- und Stimmstörungen
- Stottern und Poltern



Unsere Standorte:

- Zentrale Linz: Pfarrplatz 4, 4020 Linz
- weitere 37 Therapie- und Beratungsstellen in OÖ

Kosten:

Nach ärztlicher Verordnung übernehmen die meisten Sozialversicherungsträger die Gesamtkosten der Therapie.



Kontakt:

Caritas für Kinder und Jugendliche
Logopädie
Abteilungsleitung: Barbara Kraxberger
Pfarrplatz 4, 4020 Linz
Tel.: 0732 / 78 44 18
Mobil: 0676 / 87 76 22 41
E-Mail: logopaedie@caritas-linz.at
www.caritas-linz.at

Logopädie

Weil Sprache die Brücke von Mensch zu Mensch ist.



Caritas für
Kinder und Jugendliche
www.caritas-linz.at

Logopädie - was ist das?

Der Begriff Logopädie setzt sich aus den altgriechischen Begriffen "logos" = Wort und "paideuein" = erziehen zusammen und bedeutet also Sprech-erziehung.

LogopädInnen arbeiten eigenverantwortlich in der Prävention, Beratung, Untersuchung, Diagnostik und Therapie von Beeinträchtigungen der Sprache, des Sprechens, der Atmung und des Schluckens, der Stimmgebung, der Mundfunktionen und des Hörvermögens.

„Worte öffnen Wege.
Sie sind der Schlüssel zur Seele
und die Brücke zum Nächsten.“
Else Pannk



Unsere Angebote

Als LogopädInnen der Caritas für Kinder und Jugendliche arbeiten wir mit Kindern im Alter von 2 bis 6 Jahren aus Kindergärten in Oberösterreich.

Der Fokus liegt dabei auf dem logopädischen Screening, der Beratung und Begleitung von Eltern und PädagogInnen sowie der ausführlichen Diagnostik und der Therapie.

Das Screening findet einmal jährlich flächendeckend für Kinder im Alter von 4-5 Jahren in allen Kindergarten in OÖ statt.



Die Therapie wird an ausgewählten Standorten in 16 Bezirken Oberösterreichs angeboten. Dem didaktisch-therapeutisch eingesetzten Spiel kommt dabei als Quelle der Entwicklung im Kindesalter eine große Bedeutung zu. Durch den Einsatz moderner Medien und kindgerechter Therapiematerialien ist eine hohe Motivation der Kinder gegeben.

Logopädische Therapie

Die logopädische Behandlung ist individuell an die Möglichkeiten und Bedürfnisse des Kindes angepasst.

Sie findet überwiegend einmal wöchentlich in der Einzelsituation statt.



Wesentlich für den Therapieerfolg ist die Zusammenarbeit mit den Eltern:

- Elterngespräche und Beratungen
- Umsetzung der therapeutischen Inhalte zu Hause
- regelmäßiger Therapiebesuch
- je nach Möglichkeit und Bedarf Anwesenheit in der Therapie

Auch die Vernetzung und interdisziplinäre Zusammenarbeit mit KindergartenpädagogInnen, ErgotherapeutInnen, FrühförderInnen, etc. ist uns zum Wohle der Kinder ein großes Anliegen.